



<校訓>敬愛 自主 剛健

未来橋

令和6年7月
高浜町立高浜中学校
Takahama junior high school

主体性あふれる生徒会活動

学期初めの頃、生徒総会では、執行部や各委員会の計画に対して、「挨拶運動は、当番でなくとも参加するようにしてはどうか。」「探究学習等に最適なアプリを知っているので導入を。」「委員が推薦する図書の紹介だけでなく、全校生から推薦図書を募ってはどうか。」「ふれあい広場への参加呼びかけの強化を。」「高中祭を盛り上げるための具体案を示してほしい。」など、長時間にわたって建設的な提案や意見交換が行われました。



数多くの要望を受け、執行部や各専門委員会では様々な企画を練りながら意欲的に活動を展開しています。自分たちの手で、新しい学校を創り盛り上げようとする高中生の姿は、実に清々しく爽やかです。今後の活躍が益々楽しみです。

町議と一緒に考えるまちの未来

1年生の探究的な学習においては、9名の町議会議員さんにお越しいただき、「人口減少」「産業活性化」「観光誘客」「ごみ処理問題」「公共施設や空き家等の適正な活用」など、町の現在と未来についてお話を伺いました。

生徒からのたくさんの質問に対して熱心に説明していただくとともに、細かな質問については、後日、調査した上で返事をいただくなど丁寧に対応をしていただきました。

ました。お話を節々から、「ふるさとを愛し、次代の高浜を担う大人に育ってほしい」との願いがひしひしと伝わってくる貴重な機会となりました。

今後は、このような出会いから学んだことをもとに、各自の探究課題へと焦点化し学習を進めていく予定です。



先生自らが語る仕事と生きがい

2年生は、2名の先生からこれまでに就いた様々な仕事、そのやりがいや苦労などについて話を聞き、キャリアについて考える機会をもちました。

生徒の感想には、「夢を大事にして、小さな努力を積み重ねることで実現に近づくと学んだ。」、「まだ就きたい仕事が決まっていなくても、いろんな経験をする中で、焦らずに自分の道を選択してもいいんだと感じ少し安心した。」など、様々な気づきが得られたようです。秋の職場体験に向け、さらにキャリア意識の向上を図っていきたいと考えています。



【主な行事や活動】



5/26 ふれあい広場のボランティア

春の大運動会 6/3(2年生)、6/4(1年生)、6/7(3年生)



6/2～6/4 修学旅行(3年生) 東京方面 (ミュージカル鑑賞、クラス別行動、TDL、上野公園、国会議事堂他)



6/19 高中祭等に向けた縦割りの色決め集会 (赤色・青色・緑色)

6/26地震・火災想定の避難訓練



6/20～23 若狭地区中体連夏季総合競技大会 (各競技会場)

6/29小松長生氏吹奏楽部指導

学校の様子は、ブログで紹介しています。是非ご覧ください。

